

Vos questions / nos réponses

positif?

Par [Profil supprimé](#) Postée le 02/07/2010 07:14

Comment sait-on si on risque d'etre dépiste au shit et pendnt combien de temps ?

Mise en ligne le 02/07/2010

Bonjour,

Le tetrahydrocannabinol (THC, principe actif du cannabis) absorbé par une personne peut être détecté par 3 moyens : la salive, les urines et le sang. Les tests salivaires sont faits dans le cadre de la sécurité routière. De manière générale, le cannabis resterait perceptible durant 48 heures dans la salive. Cependant, la fiabilité des tests actuels est mise en question.

Dans le sang, le cannabis reste rarement au delà de 24 heures.

Par contre, en ce qui concerne les urines, les délais de dépistage varient en fonction du caractère régulier ou occasionnel de la consommation. De 3 à 5 jours pour un usage occasionnel, de 30 à 70 jours pour un usage régulier.

A titre informatif, vous trouverez en bas de page le tableau des durées de positivité pour d'autres produits, ainsi que la page dédiée au dépistage.

Cordialement.

En savoir plus :

- [Dépisage](#)
- [Tableau des durées de positivité](#)